

Depuis deux ans je cherchais ma maison. C'est fait, je l'ai trouvée ! A ma taille, à mon goût. Simple, petite, harmonieuse, un jardinet en introduction dont le grillage qui le protège est bordé de chèvrefeuille. Chaque jour, c'est le plaisir d'en faire le tour, de saluer les fleurs, la verdure, les oiseaux. Cette proximité avec la terre m'était devenue nécessaire pour retrouver ce qui est important, essentiel. Avoir l'espace suffisant et accueillant pour accueillir ma famille (enfants et petits-enfants) et mes amis, est une grande joie. Offrir un moment de quiétude et de sérénité, au calme devant un feu de cheminée ou à l'ombre de mon parasol fleuri me réchauffe le cœur. Ma maison, c'est un peu le prolongement de mon espace intérieur. Ai-je posé mes valises ou est-ce une étape ?